



## PERET Y LA INDUSTRIA NACIONAL DEL GITANO

En esta puñetera sociedad española que tanto margina a los gitanos, sabemos de un señor que no hace rancho aparte a los gitanos: Peret. ¿Por qué? Pues muy sencillo: porque se ha hecho rico con los gitanos. «Peret y sus gitanos» ha sido una industria más rentable que Telefónicas, Matilde, y además ha tenido el tío la vista de disimular que él también era gitano, que siempre está muy mal visto. Peret era una cosa y sus gitanos, otra. Peret, el capital; sus gitanos, el trabajo. Peret, la empresa; sus gitanos de gafas de espejos, el personal, que, ya sa sabe, se encierra, se declara en huelga, pide la revisión del convenio, se manifiesta por ahí, vamos, que se carga al país este que hemos hecho durante tantos años con tanto trabajo para ahora poder ir a la sauna a echar fuera los kilos de la curva de la felicidad cañí.

Peret ha dicho por ahí que en absoluto se siente marginado por ser gitano:

—No, de ninguna manera. Ser gitano es algo de lo que siempre presumo. El gitano está evolucionando como vosotros los «payos», que poco a poco vais convirtiéndoos en europeos...

Lo que pasa es que Peret era ya europeo cuando los payos éramos todavía castellanos. Como tenía a sus gitanos ganándole el dinero como tierra con la noche del aguayano y con la lágrima que cayó en la arena, se podía permitir esos lujos. Y ahora, presumir de gitano. Bueno, como Areilza presume de europeo. Es lo mismo.

## RELACION DE ISLAS DE LAS QUE TODAVIA NO HA SIDO EXPULSADO LLUIS LLACH

Islas Filipinas (Sector Julio Iglesias) ● Islas Británicas ● Islas Célebes ● Islas Salomón, el sabio Salomón etcétera... ● Islas del Caribe (excepto Cuba, ¿tú crees que Cuba, macho?) ● Islas Chafarinas

Así que ya lo saben los señores que se dedican a estas cosas. Tienen trabajo para rato. Porque aunque sigan expulsando a Lluís Llach de todas las islas del mundo, cada vez

somos más los que seguimos pensando que si tú tiras por aquí y yo tiro por allá, usted ya me entiende...

